
苏州大学附属第一医院心血管外科和研究室主任沈振亚 

调查时间：2014/5/6 17：01（01186-51267780100，-13606210812） 

内容提要 

苏州大学附属第一医院心血管外科和研究室主任沈振亚 : 法轮功的，……，我们

也有，今年有个一例吧，…… 

部分录音记录 

接电话的小姐：喂，你好， 

调查员：你好，请问这是沈振亚医生的电话吗？ 

接电话的小姐：啊，是的， 

调查员：请问沉医生在吗？ 

接电话的小姐：你有什么事情吗？ 

调查员：我相咨询一下有关心脏移植的，因为有人介绍我来找他。 

接电话的小姐：嗯，嗯，你是病人家属？是吗？ 

调查员：对， 

接电话的小姐：啊，关于心脏移植方面的事情，是吗？ 

调查员：对， 

接电话的小姐：我帮你看一下主任在不在，你稍等，稍等。 

调查员：谢谢。 

沈振亚：喂？ 

调查员：请问是沉医生吗？ 

沈振亚：对，对，对， 

调查员：你好，我是从海外打来的电话，那医生，我想请问一下，要做移植的话，

大概等器官要多久时间， 

沈振亚：等器官是这样子的，基本上，可能，我们现在是，每个月都有，你来了，

我估计等个半个月多一点，应该是会找到这个供体的。 

调查员：那我听过说，有没有法轮功的，是不是比较健康啊？ 

沈振亚：啊，那种，那种的话，现在也是在这个他自己同意的基础上，我们也有，

但是越来越少了， 

调查员：现在还有，就是说目前还有这种例子吗？ 

沈振亚：也有， 



调查员：噢，也有， 

沈振亚：对，对， 

调查员：量大概多少啊？今年有没有？ 

沈振亚：今年有个一例吧， 

调查员：有一例呀， 

调查员：对，好，那医生，因为我们在国外嘛，就是说，在联合国有看到一些讯

息，说那一种，我刚刚讲到这个法轮功的器官，那都是活摘的，就是说，是没有经

过同意的情况下….. 

沈振亚：那是前几年的事情，那多少年前了，那这一般也得有证据的吗，这个我就

觉得…哈哈哈 


